





Ayer despedimos al Ing. Carlos Teodoro Contreras Peña

PALECH, está de luto una vez más, pero lleno de luz.

El Ing. Contreras, Miembro Honorario de PALECH, un hombre lleno de valores y amor; murió de un Infarto fulminante la mañana del pasado Domingo 12 de Septiembre.

Carlos fue miembro PALECH desde 2016, siendo también Consejero Internacional de PALECH durante dos años y su apoyo incondicional siempre.

La convicción del deber ser y la colaboración al prójimo, así como el cuidado del agua y por supuesto de la vida eran sus principios; mismos que compartimos los demás miembros y establecimos cómo parte de nuestra misión y visión, que hasta el momento nos conducen.

Carlos intenso, apasionado, libre; con ideales muy claros, hombre de trabajo, ímpetu y esfuerzo, deseando un cambio radical en México, en el mundo.

Vamos a extrañar a ese ser maravilloso, sensible, lleno de amor y sabiduría.

Con todo mi amor Carlos, eternamente agradecida

Dra. Verónica Adriana Palma Esteves Presidenta PALECH Internacional